

# Bei der Stepptanz-WM in Riesa sieben Mal im Finale: Penguin Tappers setzen ihren Höhenflug fort

## Zweimal Silber und zweimal Bronze

Riesa. Vor 3000 Zuschauern gingen am Samstag um Mitternacht die 15. Stepptanz-Weltmeisterschaften in der erdgas-arena in Riesa zu Ende. Die Stepptänzer der Tanzsportabteilung des TV Hemsbach haben erneut bewiesen, dass sie in der Weltspitzenklasse etabliert sind. Unter den 17 Nationen mit 1300 Teilnehmern haben die 100 Aktiven der Penguin Tappers vor allem bei den Formationen Akzente gesetzt. Weltklasse erneut die HK2-Formation (Senioren), die zum 6. Mal Vizeweltmeister wurde und leider den Weltmeistertitel von 2010 nicht verteidigen konnte. Herausragend die 1. Formation, die sich im 7er Finale unter sieben Nationen nur dem Schweizer Meister unter dem mehrfachen Solo- und Duoweltmeister Fabrice Martin ganz knapp geschlagen geben musste.-

In den stark besetzten Solo und Duo- Wettbewerben fehlte den Penguin Kids und Junioren teilweise das Glück für das Semifinale (12 Besten), weil sie jeweils sehr früh an den Start gehen mussten. Insgesamt gesehen haben sie Deutschland herausragend vertreten und ihre Position als die deutsche Hochburg im Stepptanz behauptet. In den auf hohem Niveau stehenden Prüfungen haben sie sieben Mal das Finale erreicht, davon zwei Mal Bronze und zwei Mal Silber gewonnen. Die 42-köpfige Production wurde Vierter, die Junioren Formation kam im 7er Finale auf Platz 6. So erfolgreich waren die Penguin Tappers in ihrer 23-jährigen Abteilungsgeschichte noch nie.

